

PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE LA COMUNA



Comenzó el trabajo de profesionales y empresas que buscarán mejorar el sistema medioambiental.

## Parral impulsa el Plan "Ciudad Bosque"

**PARRAL.** Más árboles, más áreas verdes y un estudio de cuáles son las especies arbóreas y vegetativas necesarias para la comuna. Eso es lo que se conseguirá, en primera instancia, con el nuevo Plan "Ciudad Bosque", lo que fue presentado por el alcalde Patricio Ojeda, el que busca proyectar a Parral como un referente en planificación urbana con enfoque ecológico.

En la instancia, participaron representantes de la Dirección de Servicios Generales del

Municipio, junto a profesionales de la empresa Paisajismo Parral, Ecogreen, e ingenieros forestales, quienes conformarán una mesa técnica encargada de diseñar e implementar acciones concretas en el corto, mediano y largo plazo.

La propuesta busca integrar criterios de sostenibilidad y reforestación urbana, fomentando la creación de espacios públicos más verdes, el aumento del arbolado urbano y la recuperación de áreas naturales dentro del entorno urba-

no de la comuna.

El alcalde explicó que "los compromisos hay que cumplirlos y nosotros tenemos uno con Parral como Ciudad Bosque. Por eso, hemos dado el puntapié inicial a la mesa técnica que propondrá un estudio para proyectar, la que trabajará en las próximas semanas con el levantamiento de propuestas concretas, priorizando zonas de intervención, especies nativas a plantar y mecanismos de mantención y participación comunitaria".